

Fecha:30-06-2024Pág.:5Tiraje:Sin DatosMedio:El LectorCm2:490,4Lectoría:Sin DatosSupl.:El LectorVPE:\$ 240.276Favorabilidad:No DefinidaTipo:Noticia general

Título: Municipalidad de Teno se compromete con el traslado de 23 pacientes teninos hacia Teletón Talca

## Municipalidad de Teno se compromete con el traslado de 25 pacientes teninos hacia Teletón Talca

Esta importante noticia fue anunciada por la Alcaldesa Sandra Améstica, quien se reunió con las familias de los niños de la comuna, para apoyarlos con el transporte necesario para llegar hasta dicho centro de rehabilitación.



En una reunión organizada por la Municipalidad de Teno, donde se convocó a todos los padres y/o tutores de niñas, niños y adolescentes asistentes al Centro de Rehabilitación Teletón Talca, se anunció una importante medida que beneficiará a quienes asisten a Centro de Rehabilitación de la Teletón en Talca.

En la cita, el objetivo principal fue informar sobre la iniciativa municipal de brindar el servicio de traslado para los pacientes. Esta ayuda social fue financiada por la Municipalidad de Teno, a

través de la Oficina de Inclusión Social y Discapacidad. Se dispuso de \$16.500.000, que ya fueron aprobados por el Concejo Municipal.

En el marco de este anuncio, la Alcaldesa de Teno, Sandra Améstica, expresó lo siguiente: "En estos momentos vengo saliendo de una reunión súper importante con la gente de Teletón, con los usuarios de la Teletón que tenemos en nuestra comuna, donde por fin pudimos licitar un transporte para ellos, donde los trasportar el día lunes, miércoles y viernes. Por primera vez en esta

Municipalidad, van a tener ellos un transporte especial para los niños de la Teletón. Desearles que todo salga bien, estoy muy contenta, feliz porque cuando la familia queda feliz, uno también queda feliz. Asique que todo salga bien, que todo salga impecable que este año los niños tengan este transporte que los va a ir a buscar y dejar a sus casas."

Este servicio se distribuyó los días lunes, miércoles y viernes, para cubrir cómodamente a todos los niños, niñas y adolescentes, quienes serán recogidos en sus casas y devueltos a las mismas. Esto se coordinó previamente con el Centro Teletón Talca, generando una alianza con la Municipalidad de Teno.

La Encargada de la Oficina de Inclusión Social y Discapacidad, Jocelyn Polanco, explica la importancia de esta iniciativa: "Estamos muy contentos como Oficina de Discapacidad, por la adjudicación de la gran iniciativa municipal del servicio de traslado de pacientes Teletón

Talca, lo que va a contribuir en la rehabilitación de niños, niñas y adolescentes de 25 familias de la comuna de Teno. Es importante mencionar que anterior a esto, podíamos cubrir la necesidad de sólo 6 familias, ya que, el servicio se prestaba con la colaboración de la Unidad de Servicios Operativos, donde nos facilitaban una camioneta, la cual no cumplía con el espacio adecuado para trasladar a dichas familias. Hoy en día, en base a esta gran iniciativa y a haber concretado la iniciativa municipal vamos a poder abarcar y suplir la necesidad de las 25 familias que necesitan el servicio".

Esto viene a cubrir una necesidad bastante compleja, puesto que el transporte público no cuenta con los elementos necesarios para el traslado óptimo de los pacientes. Algunos de ellos, tenían incluso que hacer más de cuatro transbordos por viaje. Eso generaba un desgaste físico, económico y temporal para los niños y sus familias, afectando gravemente el proceso de rehabilitación.

Uno de los padres de las 25 familias beneficiadas, Manuel Madrid, comenta su impresión sobre este anuncio: "Esta es una gran iniciativa, un gran paso que se está dando como Municipio y que nos está favoreciendo a nosotros como padres que necesitamos el recurso para traslados, porque hay niños que son complejos como el caso de mi hijo. Se agradece enormemente, esto está empezando, esperar que salga todo bien, que se coordine todo y como le digo esto es un gran paso, para cubrir aquellas necesidades sobre todo los padres que somos de sectores rurales, que vivimos muy lejos en el campo, sobre todo que es complejo trasladar a un niño con silla de ruedas, con discapacidad y que se esté dando esta iniciativa y la facilidad de traslado se agradece enormemente y esperar que salga todo bien. Gracias."